



# 第47回入学式

4月10日(火)午後1時30分から、熊本県立人吉高等学校五木分校第47回入学式を挙行了しました。当日は雲一つない快晴で、山々の新緑が新生を祝ってくれているようでした。式場においては、厳粛な雰囲気の中にも、新生10名に対する歓迎の気持ちに溢れていました。式は、光永校長による入学許可、式辞の後、新生代表の高田優人君が、緊張しながらも堂々とした宣誓を行いました。その後、五木村長の和田拓也様、五木秀麗会長の森下貴光様から心温まるご祝辞を頂き、最後に校歌斉唱で入学式は終わりました。多数のご来賓の方々にはご多忙中にもかかわらずご臨席賜り、誠にありがとうございました。



熊本県立人吉高等学校  
五木分校ニュース

第201号  
平成30年4月  
編集発行  
熊本県立人吉高等学校  
五木分校

## 転任者あいさつ ようこそ!人吉高校五木分校へ

新たに3人の先生が加わり、今年度の分校がスタートしました!

### 光永 幸生 (校長)

人吉高校では平成15年度まで教諭として13年間勤務し、14年ぶりに戻ってきました。当時もいろんな方々に本当にお世話になり、またよい思い出をたくさんつくることができました。特に五木村では“ほたる祭り”や五木分校の30周年の式典・文化祭で吹奏楽部の演奏をさせていただいたり、当時の生徒の皆さんや地域の皆様と交流を持つことができました。



五木分校は4月10日に行われた入学式で10名の新生を迎えて、全校生徒22名でのスタートとなり、とても活気づいていると思います。これから校長として、五木分校の「一人一人が輝く分校生!」というスローガンの具現化を目指して、精一杯取り組んでいく覚悟です。どうぞよろしくお願いいたします。

### 村上 秀一 (副校長)

こんにちは。このたび玉名高校附属中学校から人吉高校に赴任しました村上秀一と申します。私は八代の出身です。人吉球磨地区での勤務は18年ぶりになります。車を運転していると綺麗な景色が広がっており、とても懐かしい地です。



原点に戻り、新たな気持ちでやっていきたいと思っています。趣味はウォーキング、そしてジムで汗を流すことです。どうぞよろしくお願いいたします。

### 木崎 里香 (養護)

球磨工業高校から赴任してきました木崎理香です。杉村先生がお休みの間、五木分校でお世話になることになりました。



まだ赴任して2週間程ですが、生徒の素直さ・優しさに触れ、学校に楽しく来る事ができています。よろしくお祈りします。



## 新入生歓迎行事

4月12日(木)、10人の新生を迎えて生徒会主催の歓迎行事を行いました。4限目は全員で名物となった『分校極旨うどん』を作っての歓迎昼食会、午後からは体育館で生徒会役員紹介と部活動紹介の後、ビーチボールバレーで親睦を深めました。早く五木分校や先輩・先生方に慣れ、楽しい学校生活を送ってもらえると良いと思います。



### 5月行事予定

- 1日(火) あいさつ運動(～2日) 月例集会
- 2日(水) 秀麗会総会
- 3日(木) 憲法記念日
- 4日(金) みどりの日
- 5日(土) こどもの日
- 14日(月) 19日の代休
- 16日(水) 合同運動会総練習
- 19日(土) 合同運動会準備
- 20日(日) 五木村保小中高合同大運動会
- 21日(月) 20日の代休(運動会予備日)
- 22日(火) 考査学習会・学習時間調査(～29日)
- 25日(金) 高校総体推戴式
- 26日(土) バドミントン個人戦
- 29日(火) 中間考査(～30日)
- 30日(水) 清掃ボランティア活動

### 保小中高 合同大運動会予告

5月20日(日)に第6回五木村保小中高合同大運動会が開催されます。園児・児童・生徒の交流はもちろん、五木村がより活気づききっかけになるよう、生徒たちも頑張っています。今年も集団演技はカラーガードを予定しています。新3年生を中心に演技構成から作り上げ、ただいま猛練習中です。是非、観覧に来てください。